

# Die Entführung



Es war einmal ein Bär, der lebte mit seinen Freunden im Wald.



Plötzlich war der Bär nicht mehr da



Die Freunde sind entsetzt und finden nur noch den Hut und die Cervelats von Teddy, die er essen wollte.



Plötzlich kommt ein böser Apfel und ruft: «Ich habe euren Freund Teddy entführt!»



«Ouu, nein der Teddy ist in Gefahr. Wir müssen etwas machen!!!!!»



Sie haben eine Idee. Sie könnten ein Stück vom Fliegenpilz holen und dieses dem bösen Apfel in das Essen tun. Sie gehen zum Pilz und sagen ihm: «Komm

mit, du musst uns ein Stück von dir geben.»



Der Teddy sitzt gefesselt auf dem fliegenden Teppich des bösen Apfels.

Der Apfel war gerade am Kräuter sammeln. Da kommen die Freunde von Teddy und sagen ihm, dass sie einen Plan haben.



Die Freunde sagen, dass sie ein Stück vom giftigen Pilz ins Essen des bösen Apfels tun, damit dieser tot umfällt und sie ihn befreien können.



Der böse Apfel isst vom Fliegenpilz und kippt um.



Der Bär gähnt und macht seine Augen auf. Er bemerkt, dass alle da sind und sie friedlich am Feuer saßen. Zum Glück war alles nur ein Tagtraum.